
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1552（第 2 回）  2019 年 7 月 17 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 中村  忠    幹事 小穴  実   

                   2019～2020 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは世界をつなぐ 

R．I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～7 月はロータリー親睦活動月間です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

★ 配布 ・幹事報告 2号 ･会報 1551号 

 

★ ロータリーソング ・奉仕の理想 

★ ゲスト 松本南ロータリークラブ 

            会長 原 昌伸 様 

            幹事 堀 忠士 様 

      おなかまキッチン代表 

              玉村 昌代 様 

★ 会長挨拶 [中村会長]         

 今日はゲストに親クラブで

あります松本南 RC 会長 
原 昌伸さま、幹事の堀 

忠士さま、をお迎えしてお

ります。また、昨年小林年

度より共催が始まりまし

た「おなかまキッチン」の玉

村 昌代さんにもお越しいただきました。皆様に後ほど

お話しを頂戴したいと思いますので、よろしくお願い

します。 
さて、松本南 RC の会長、幹事、様をお迎えした際に

は、ここのところ毎年のように、あづみ野ＲＣの会員

減少に歯止めがかからない、と歴代会長がお話しさせ

ていただいていた記憶がございます、今年度もまた同

じ話をしなければなりません。 
あづみ野ＲＣは、昨年度よりまた 1 名減って、今年度

は 27 名でのスタートということになってしまいまし

た、少ない人数ではありますが、奉仕活動及び親睦活

動は、昨年と同じくやってまいりたいと思っておりま

す。少ない人数の中、会員全員で創意工夫をし、やっ

てまいりますので、松本南 RC 様にはよろしくご指導

の程お願い申し上げます。 
さて、前回 第1回目の例会で配布できなかった配布物

ですが、本日配布されております。 

 
まずは、クラブ計画書です、5 大奉仕の委員長から各

委員という組織の見直しをしました。 
被選理事会を経て委員長の皆様にはご理解をいただい

ております。 
年間の行事予定につきましては、本日親クラブであり

ます松本南 RC 様のご訪問以下、御覧の通りとなって

おります。 
昨晩も納涼家族例会の会議を行いましたが、理事、役

員の方々はじめ会員の皆様におかれましてもご協力の

程お願い申し上げます。 
それから、昨年との変更事項がございます、例会につ

いてです。 
１、 例会は基本月3回といたしました。 

例会の出欠については、欠席される方のみ連絡を

お願いします。 
２、 例会のお知らせについて 

毎週火曜日に事務局よりご案内させていただきま

す。 
３、 昼食補助について 

昼食代金はクラブ負担に変更いたしました、よっ

て、Ｒ財団、米山、ニコ BOX は、会員各自でお

願いします。 
また、夜間例会は１人￥10,000の会費制とさせて

いただきます。 
 

行き届かない点が多々あろうかと思いますが、皆様ご

協力の程お願い申し上げます。 
★ 幹事報告〔小穴幹事〕 

 

 

 

 

別紙参照  
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◇出席 

会員総数 27名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（6月 26日修正出席率） 

出席者：13名 

欠席者：11名 

出席率：54.16％ 

欠席者 ：12名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ： 8名 

出席率 ：83.00％ 

 

 

◇ニコニコ BOX 

 赤羽：欠席続きで申し訳ありません。 

場々：松本南 RC 会長・幹事、玉村様をお迎えし

て 

二木：南クラブ様本年度もお願いします。 

飯田：松本南ロータリー原会長はじめゲストの皆

様ようこそ 

石田：松本南 RC原会長、幹事堀様をお迎えして 

笠原：原会長・堀幹事、お暑い中ご苦労様です。 

小林：松本南 RC 会長・幹事様、玉村様をお迎え

して 

丸山（慶）：松本南ロータリー原会長、堀幹事を

お迎えして。宜しくお願い致します。 

小穴：松本南 RC 原会長、堀幹事、おなかまキッ

チン代表玉村様をお迎えして 

小野：原会長、堀幹事をお迎えして。よろしくお

願いします。 

高木：原会長、、堀幹事、玉村さん、ご苦労様で

す。本日はよろしくお願いします。 

 

〔13件  35,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 66,000円 

   
★松本南ロータリークラブ 会長挨拶 
 

こんにちは本日はお世話に

なります、宜しくお願いします。 

私は松本南ロータリークラブで

本年度会長を務める 

事になりました、原昌伸と申しま

す。またこちらが幹事をお願いしまし た、

堀忠士君です。職業分類は二人とも歯科医師です。私ど

ものクラブは比較的歯科医師の多いクラブですが、今回

はたまたま重なりました。ただ同じ業界人ということで、ロ

ータリー以外でも顔を合わせる機会が多かったり、生活パ

ターンが似ていたり、と共通点が多く存在します。そこで

そんな利点を生かしてクラブ運営に当たっていきたいと

考えています。 

ロータリーは歯科医師が多いと言われています。実際、

私達のクラブでも多いような気がしますし、このあづみ野 

 

さんも多いイメージがあります。例えば、笠原先生は私の

同窓の大先輩で、いろいろ教えて頂いてきました。また幹

事の小穴先生はとなりの歯科医師会ではありますが、会

の重鎮として活躍されており、これまたお世話になってお

りました。そのような訳であづみ野さんは私にとって少し

だけ敷居が低い、親しみが持てるクラブです。今後はビ

ジターとして訪問してみたいと考えています。 

さて本年度、私達松本南クラブは53名からの出発となりま

した。ここ暫くは55名で推移しておりましたが、クラブの歴

史が長い分、高齢化が進んでおります。年齢を理由にま

た体調が原因でクラブを離れて行かれる方が、ぽつりぽ

つりと毎年定量的に出てくる事案です。これからは若い会

員や女性会員の増強を図り活動基盤の底上げを図って

いくことが急務であると考えています。 

もう一点、私どものクラブは次年度で創立 60 周年を迎え

ます。そこで本年度は周年記念に向けて実行委員会を立

ち上げ、記憶に残るような周年行事ができるように、周到

な準備を行っていく年であると考えています。併せて 60

周年を記念して一つの大きな奉仕事業のスタートの年に

したいと考えています。私たちは長い間に渡って幾つも

の奉仕事業を手がけてきました。しかし残念ながらすでに

時代の要請がなくなってしまったもの、初期の目標が薄

れてしまったもの等があります。そこで 60 周年、還暦、新

たなスタートと考えて、より多くの時間を掛け、考えを共有

した中で、新たな奉仕事業を創設する、そんな一年にし

たいと考えています。 

最後に、あづみ野クラブさんとは長い年月をともに歩いて

きました。これからも末永くともに歩いて行けたらと考えて

います。 

一年間よろしくお願いいたします。 

 
★松本南ロータリークラブ  

 
幹事 堀 様 

★ 
 
 
 
 
 

おなかまキッチン代表 玉村 昌代様  
 
 
 
 
 
 
 
 


